

## **AGB FANSHOP**

### **1. Geltung**

Die Lieferungen, Leistungen und Angebote unseres Unternehmens (ADMIRA WACKER SPORTMANAGEMENT GMBH) erfolgen ausschließlich aufgrund dieser Geschäftsbedingungen. Entgegenstehende oder von unseren Geschäftsbedingungen abweichende Bedingungen des Vertragspartners erkennen wir nicht an, es sei denn, wir hätten ausdrücklich schriftlich deren Geltung zugestimmt. Vertragserfüllungshandlungen unsererseits gelten nicht als Zustimmung zu von unseren Bedingungen abweichenden Vertragsbedingungen. Diese Geschäftsbedingungen gelten auch als Rahmenvereinbarung für allfällige weitere Rechtsgeschäfte zwischen den Vertragsparteien.

### **2. Angebot, Vertragsabschluss, Gewährleistung**

Die Onlinestore-Angebote sind unverbindlich. Der Onlinestore stellt lediglich eine Aufforderung zum Angebot durch den/die Kunden/Kundin dar. Mit Bestellung durch Klicken des Buttons „Kostenpflichtig bestellen“ gibt der/die Kunde/Kundin ein verbindliches Angebot ab und verpflichtet sich zur Zahlung. Der Kaufvertrag kommt mit der schriftlichen Auftragsbestätigung (per E-Mail) zustande. Alle Bestellungen sind verbindlich. Eine Storno- oder sonstige vertragliche Rücktrittsmöglichkeit des/ der Kunden/ Kundin wird ausdrücklich nicht eingeräumt. Zwingende gesetzliche Rechtsbehelfe bleiben selbstverständlich unberührt. Es gelten die gesetzlichen Gewährleistungsbestimmungen.

### **3. Preise**

Preisangebote erlangen Verbindlichkeit, wenn wir diese in der schriftlichen Auftragsbestätigung vermerkt oder die Auslieferung der bestellten Produkte veranlasst haben. Über den Leistungsumfang hinausgehende Lieferungen oder Leistungen können von uns gesondert in Rechnung gestellt werden. Sofern nicht schriftlich anderes vereinbart wurde, gelten die Preise ab unserem Lager ausschließlich Verpackung, Verladung, Versendung, Transport, Versicherung und Mehrwertsteuer, sofern diese nicht ausdrücklich ausgepreist ist. Ist die Lieferung mit Zustellung vereinbart, so verstehen sich die Preise ohne Abladen und Verbringen der Waren. Die Preise basieren auf den Kosten zum Zeitpunkt ihrer Bekanntgabe im Onlinestore. Wir sind berechtigt, die Preise anzupassen, wenn die Bestellung von einem Gesamtangebot abweicht und/oder, wenn sich die Kosten bis zum Zeitpunkt der Lieferung geändert haben sollten. Lieferungen nach den im Online-Store bekanntgegebenen Versandkosten.

### **4. Lieferung**

Die Lieferung erfolgt ab unserem Lager an die von Ihnen bekanntgegebene Lieferadresse. Wenn Sie die Ware nicht wie vereinbart übernehmen (Annahmeverzug) sind wir nach erfolgloser Nachfristsetzung berechtigt, die Ware entweder bei uns einzulagern, wofür wir eine Lagergebühr von 0,2 % des Bruttorechnungsbetrages pro angefangenem Kalendertag in Rechnung stellen. Gleichzeitig sind wir berechtigt vom Vertrag zurückzutreten oder auf Vertragserfüllung zu bestehen. Mit dem Zeitpunkt der Übergabe der Lieferung vom zustellenden Paket- oder Postdienst an Sie gehen Gefahr, Last und Zufall über. Wir sind berechtigt, Vorauslieferungen und Teillieferungen durchzuführen und jeweils in Rechnung zu stellen. Verpackungen aus Papier oder Pappe werden zu unseren Selbstkosten berechnet und nicht zurückgenommen. Wir sind berechtigt, die vereinbarten Termine und Lieferfristen, um bis zu 10 Tage zu überschreiten. Erst nach Ablauf dieser Frist können Sie nach Setzung einer angemessenen Nachfrist

vom Vertrag zurücktreten. Eine Lieferverzögerung oder ein Vertragsrücktritt unsererseits berechtigt Sie nicht zur Erhebung von Forderungen, gleich welcher Art.

## **5. Zahlung**

Sofern keine besonderen Zahlungsbedingungen schriftlich vereinbart wurden, ist die Faktorenschuld (Nettopreis zuzüglich Mehrwertsteuer und sonstige Kosten) nach Rechnungserhalt ohne Abzug zur Zahlung fällig. Bei Teilverrechnungen sind die entsprechenden Teilbeträge mit Erhalt der betreffenden Faktura fällig. Dies gilt auch für Verrechnungsbeträge, welche durch Nachlieferungen oder andere Vereinbarungen über die ursprüngliche Abschlusssumme hinaus entstehen, unabhängig von den für die Hauptlieferung vereinbarten Zahlungsbedingungen.

## **6. Widerrufsrecht**

Ist der/die Kunde/Kundin ein/e Verbraucher/in im Sinne des KSchG, steht dem/der Verbraucher/in das Recht zu, von über den Onlineshop abgeschlossenen Verträgen binnen 14 Tagen ab Erhalt der Ware zurückzutreten und, binnen weiterer 14 Tage die Ware an das Unternehmen zurückzusenden. Der/die Verbraucher/in hat die erhaltene Ware zurückzusenden und die Kosten für die Rücksendung zu tragen. Die Rückzahlung bzw. Rückbuchung des Kaufpreises erfolgen binnen 14 Tagen ab Erhalt der zurückgesendeten Ware inklusive Versandkosten. Hat der/die Kunde/Kundin den Expressversand vereinbart, so bekommt er/sie hier nur die Kosten des Standardversands rückerstattet. Es besteht kein Rücktrittsrecht des Kaufs von Waren

- deren Versiegelung nach der Lieferung entfernt wurde (z.B. Audio-, Videoaufzeichnungen, Software etc.)
- die für den/die Kunden/Kundin individualisiert wurden (z.B. Trikots mit individueller Beflockung) oder
- die nicht mehr original verpackt sind und aus Gründen der Hygiene oder des Gesundheitsschutzes nicht zur Rückgabe geeignet sind; Weiters besteht kein Rücktrittsrecht
- beim Kauf von Tickets, Fußballcamps und Führungen (Freizeit-Dienstleistungen im Sinne des § 18 Abs 1 Z 10 FAGG oder
- beim Kauf einer Mitgliedschaft (kein Verbrauchergeschäft)

## **7. Daten**

Mit ihrer Bestellung erklären sie sich damit einverstanden, dass die von ihnen bekanntgegebenen Daten automationsunterstützt verarbeitet werden. Der Vertragstext und ihre Bestelldaten sowie die Allgemeinen Geschäftsbedingungen werden ihnen per E-Mail zugesendet. Die Allgemeinen Geschäftsbedingungen stehen auch online auf unserer Homepage zur Verfügung.

## **8. Rechte**

Wir behalten uns sämtliche Rechte an den von uns verwendeten Entwürfen, Angeboten, Projekten und den zugehörigen Zeichnungen, Maßbildern und Beschreibungen vor. Diese Unterlagen dürfen, auch wenn sie nicht von uns stammen, von Ihnen oder Dritten nicht in einer über den Vertragsinhalt hinausgehenden Weise genutzt werden. Sie dürfen insbesondere nicht vervielfältigt oder Dritten zugänglich gemacht werden. Sie sind über unser Verlangen sofort unentgeltlich zurückzustellen. Sie sind verpflichtet, uns von allen Ansprüchen, die von Dritten aus Verletzungen von Urheberrechten,

Leistungsschutzrechten, sonstigen gewerblichen Schutzrechten oder Persönlichkeitsrechten gegen uns erhoben werden, schad- und klaglos zu halten.

### **9. Anwendbares Recht, Gerichtsstand**

Es gilt ausschließlich österreichisches Recht mit Ausnahme des UN-Kaufrechtes. Für sämtliche sich aus der Geschäftsbeziehung mittelbar oder unmittelbar ergebenden Streitigkeiten wird die Zuständigkeit des für Ma. Enzersdorf sachlich zuständigen ordentlichen Gerichtes vereinbart. Wir sind aber auch berechtigt, Klagen an dem für sie zuständigen Gerichtsstand zu führen.

### **10. Kontaktanschrift**

Sämtliche rechtsverbindlichen Erklärungen an uns sind ausschließlich an folgende Anschrift zu richten: ADMIRA WACKER SPORTMANAGEMENT GMBH, Johann-Steinböck-Straße 5b, 2344 Maria Enzersdorf, fanshop@flyeralarmadmira.at

**Dated 02.11.2023**

## **General Terms and Conditions FANSHOP**

### **1. Validity**

The deliveries, services and offers of our company (ADMIRA WACKER SPORTMANAGEMENT GMBH) are exclusively based on these terms and conditions. We shall not recognize any terms and conditions of the contractual partner that conflict with or deviate from our terms and conditions, unless we have expressly agreed to their validity in writing. Contractual performance on our part shall not be deemed as consent to contractual terms and conditions deviating from our terms and conditions. These terms and conditions shall also apply as a framework agreement for any further legal transactions between the contracting parties.

### **2 Offer, conclusion of contract, warranty**

The online store offers are non-binding. The online store is merely a request for an offer by the customer. By placing an order by clicking the button "Order with costs", the customer submits a binding offer and commits to payment. The purchase contract is concluded with the written order confirmation (by e-mail). All orders are binding. A cancellation or other contractual withdrawal option of the customer is expressly not granted. Mandatory legal remedies shall of course remain unaffected. The statutory warranty provisions apply.

### **3. Prices**

Price quotations shall become binding when we have noted them in the written order confirmation or have arranged for the delivery of the ordered products. Deliveries or services exceeding the scope of performance may be invoiced separately by us. Unless otherwise agreed in writing, prices shall be ex our warehouse excluding packaging, loading, dispatch, transport, insurance and value added tax, unless this is expressly priced out. If delivery with shipment has been agreed, the prices do not include unloading and shipment of the goods. Prices are based on the costs at the time they are announced in the online store. We are entitled to adjust the prices if the order differs from a total offer and/or if the costs should have changed by the time of delivery. Deliveries are made according to the shipping costs announced in the online store.

#### 4. Delivery

Delivery shall be made from our warehouse to the delivery address provided by you. If you do not accept the goods as agreed (default of acceptance), we are entitled, after unsuccessfully setting a grace period, to either store the goods with us, for which we charge a storage fee of 0.2% of the gross invoice amount per calendar day or part thereof. At the same time we are entitled to withdraw from the contract or to insist on performance of the contract. At the time of handing over the delivery from the delivering parcel service or postal service to you, risk, burden and coincidence are transferred. We are entitled to make advance deliveries and partial deliveries and to invoice each of them. Packaging made of paper or cardboard will be charged at our cost price and will not be taken back. We are entitled to exceed the agreed dates and delivery periods by up to 10 days. Only after the expiry of this period, you can withdraw from the contract after setting an appropriate grace period. A delay in delivery or a withdrawal from the contract on our part does not entitle you to raise claims of any kind.

#### 5. Payment

Unless special terms of payment have been agreed in writing, the invoice total (net price plus VAT and other costs) shall be due for payment without deduction upon receipt of the invoice. In the case of partial settlements, the corresponding partial amounts shall be due upon receipt of the relevant invoice. This shall also apply to offsetting amounts arising from subsequent deliveries or other agreements in excess of the original final amount, irrespective of the payment terms agreed for the main delivery.

#### 6. Right of withdrawal

If the customer is a consumer in the sense of the KSchG, the consumer has the right to withdraw from contracts concluded via the online store within 14 days of receipt of the goods and to return the goods to the company within a further 14 days. The consumer has to return the received goods and to bear the costs for the return. The repayment or chargeback of the purchase price will be made within 14 days from receipt of the returned goods including shipping costs. If the customer has agreed on express shipping, he/she will only be reimbursed for the costs of standard shipping. There is no right of withdrawal from the purchase of goods

- whose seal has been removed after delivery (e.g. audio, video recordings, software, etc.)
- which have been individualized for the customer (e.g. jerseys with individual flocking) or
- which are no longer in their original packaging and are not suitable for return for reasons of hygiene or health protection.
- the purchase of tickets, soccer camps and guided tours (leisure services in the sense of § 18 para. 1 no. 10 FAGG or
- the purchase of a membership (not a consumer transaction).

#### 7. Data

With their order, they agree that the data disclosed by them will be processed automatically. The contract text and your order data as well as the general terms and conditions will be sent to you by e-mail. The General Terms and Conditions are also available online on our homepage.

#### 8. Rights

We reserve all rights to the designs, offers, projects and the associated drawings, dimensional drawings and descriptions used by us. These documents, even if they do not originate from us, may not be used

by you or third parties in any way that goes beyond the content of the contract. In particular, they may not be reproduced or made accessible to third parties. They shall be returned to us immediately and free of charge upon our request. You are obligated to indemnify and hold us harmless from and against all claims brought against us by third parties arising from infringements of copyrights, ancillary copyrights, other industrial property rights or personal rights.

#### 9. Applicable law, place of jurisdiction

Austrian law shall apply exclusively, with the exception of the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods. For all disputes arising directly or indirectly from the business relationship, the jurisdiction of the competent court for Ma. Enzersdorf is agreed as the competent court. However, we shall also be entitled to bring legal action at the place of jurisdiction responsible for them.

#### 10. Contact address

All legally binding declarations to us are to be sent exclusively to the following address: ADMIRA WACKER SPORTMANAGEMENT GMBH, Johann-Steinböck-Straße 5b, 2344 Maria Enzersdorf, fanshop@flyeralarmadmira.at